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Le championnat de Pro B, qui compte 
vingt clubs cette saison, a débuté le 13 
septembre et se terminera le 13 mai. 
Trente-et-une dates correspondent à 
un vendredi et sept à un mardi. Toutes 
les équipes se rencontrent par matchs 
aller-retour.
A l’issue de la saison régulière :
- L’équipe classée 1ère est championne 
de France Pro B et accède à la Betclic 
Élite.
-  Les équipes classées de 2 à 6 sont 
directement qualifiées pour les play-
offs d’accession.
-  Les équipes classées de 7 à 10 sont 
qualifiées pour le play-in.
-  Les équipes classées 19e et 20e sont 
reléguées en NM1.

PLAY-INPLAY-IN
Le play-in, qui aura lieu les 16 et 19 
mai, est un tournoi à quatre équipes 
qui en qualifie deux pour les play-offs 
d’accession. Toutes les rencontres se 
disputent en un match, chez le mieux 
classé de la saison régulière.

Rencontre 1 : 7e vs 8e

Le vainqueur de cette rencontre est 
qualifié pour les playoffs d’accession 
et intègre le tableau à la place n°7. Le 
perdant est qualifié pour la Rencontre 3.

Rencontre 2 : 9e vs 10e

Le vainqueur est qualifié pour la 
Rencontre 3. Le perdant est éliminé.

Rencontre 3 : Le vainqueur est qualifié 
pour les play-offs d’accession et intègre 
le tableau à la place n°8. Le perdant est 
éliminé.

PLAY-OFFS D’ACCESSIONPLAY-OFFS D’ACCESSION
Du 20 mai au 14 juin, huit équipes sont 
en lice :
-  Les équipes de Pro B classées de 2 à 6 
à l’issue de la saison régulière.
-  L’équipe classée 15e de Betclic Élite 
à l’issue de la saison régulière. Celle-
ci intègre le tableau des play-offs à la 
place n°5.
-  Les deux équipes qualifiées à l’issue 
du play-In.

QUARTS DE FINALEQUARTS DE FINALE
Du 20 au 27 mai (si match 3), ils se 
disputent au meilleur des trois matchs. 
Le premier match se déroule chez le 
mieux classé du tableau des play-
offs, ainsi que le troisième match si 
nécessaire.

DEMI-FINALESDEMI-FINALES
Du 30 mai au 5 juin (si match 3), elles 
se disputent au meilleur des trois 
matchs. Le premier match se déroule 

chez le mieux classé du tableau des 
play-offs, ainsi que le troisième match 
si nécessaire.

FINALEFINALE
Du 8 au 14 juin (si match 3), elle se 
dispute au meilleur des trois matchs. Le 
premier match se déroule chez le mieux 
classé du tableau des play-offs ainsi 
que le troisième match si nécessaire. Le 
vainqueur accède (ou se maintient) en 
Betclic Élite pour la saison 2025-2026.

CHAMPAGNE BASKET : CHAMPAGNE BASKET : 
UN NOUVEAU PRÉSIDENTUN NOUVEAU PRÉSIDENT
ET UN NOUVEAU COMITÉ ET UN NOUVEAU COMITÉ 
DIRECTEURDIRECTEUR
L’assemblée générale du Champagne 
Basket, réunie le 25 juin dernier, a pris 
acte de la démission du comité de 
direction et, en premier lieu, de celle 
de son Président Michel Gobillot après 
vingt-quatre années d’engagement au 
service du basket-ball et du territoire, 
entre Châlons-en-Champagne et 
Reims.
Pour lui succéder en qualité de Président 
de la SAS CCRB PRO, les actionnaires 
ont élu Olivier Fache, Directeur général 
de la SCAPEST. A ses côtés ont 
également été élus pour constituer le 
nouveau comité de direction :
- Eric Perrin, Directeur filière immobilière 
Nord- Est Aménagement Promotion.
- Jean-Pierre Kohn, Président de ASI 
Group.
- Guillaume Chevron, Président de 
Champagne Création.
- Guillaume Gobillot, Président 
Directeur général du Centre Leclerc 
Pierry.
- Guillaume Roussinet, Agent général 
AXA.
- Yannick Robert, Directeur du Capitole 
en Champagne.
- Michel Gobillot, qui reste membre 
à part entière du comité pour 
accompagner la transition.

LE CHAMPIONNAT ET LA LEADERS CUP
CHANGENT DE FORMULE

LEADERS CUP PRO B

Les équipes classées de 1 à 4 
à la fin de la 19e journée du 
championnat se qualifient 
pour les phases finales de la 
Leaders Cup. Les demi-finales 
se dérouleront les mardis 21 
et 28 janvier. Les rencontres 
sont déterminées en fonction 
du classement de Pro B. Le 4e 
affronte le 1er et le 3e affronte le 
2e en deux matchs aller/retour. 
Le match retour se jouera chez 
le mieux classé. La finale aura 
lieu le dimanche 16 février.
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Le Champagne Châlons-Reims Basket entame sa cinquième saison d'affilée dans l'élite 
du basket français. Pour un club créé il y a tout juste huit ans, c'est une performance 
remarquable. Sportivement mais aussi financièrement, il est important de le souligner : 
avec un budget régulièrement en hausse - il devrait atteindre les 4,6 millions d'euros 
cette année -, le CCRB est aujourd'hui une entité solide, bien gérée, qui se structure petit 
à petit autour de ses valeurs fondatrices : l'union, la solidarité, le travail et la passion pour 
nos couleurs.
Cette réussite, nous la devons certes à ces valeurs, mais aussi au formidable soutien que 
nous recevons de nos supporters, de nos partenaires et des collectivités locales. Sans 
eux, rien n'aurait été, rien ne serait et ne sera possible. Qu'ils en soient ici sincèrement 
remerciés.
Oui, que de chemin parcouru en si peu de temps ! Mais il ne s'agit pas ici de se retourner 
sur ces belles années, bien plutôt de se projeter dans l'avenir.
En 2018/2019, notre ambition est claire : faire mieux que la saison précédente, où nous 
avons terminé à la 14e place. L'équipe dirigeante, le coach et le staff ont travaillé dur ces 
derniers mois pour construire un bel effectif qui doit nous permettre d'atteindre cet 
objectif. Certes, l'aléa sportif existera toujours, mais je suis conscient des qualités de 
notre équipe et confiant dans ses possibilités. J'espère même mieux : que le CCRB 
puisse briller en Leaders Cup, en Coupe de France et en play-offs. D'autres l'ont fait, 
pourquoi pas nous ?
A moyen et long terme, l'ambition du CCRB est de s'installer régulièrement dans le Top 
8 d'un championnat qui sera en 2020 réduit à seize clubs. La volonté de la Ligue 
nationale est ainsi marquée : le développement du basket français doit passer par un 
resserrement de l'élite et des clubs plus puissants, capables pour les meilleurs d'exister 
au plus haut niveau européen. Ce qui implique plus d'argent, donc plus de recettes, plus 
de public, plus de partenaires... Et d'abord, logiquement, des salles adaptées au 
formidable spectacle sportif qu'offre le basket du XXIe siècle. A n'en pas douter, la 
marche sera haute, pour nous comme pour bien d'autres, mais le CCRB a la volonté de la 
gravir. A Châlons et à Reims, tous ensemble !
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- Il a fallu attendre vendredi dernier pour en avoir la certitude, mais le 

Jeep ELITE. A chaud, quel est le sentiment qui prédomine ?   
- Vendredi dernier, le maintien est devenu mathématique, mais il était tout de 
même acquis plus tôt, à 98%... Et la victoire à Bourg-en-Bresse le lendemain 
fait que nous ne devons rien à personne. Ce maintien était l’un des objectifs 
prioritaires, c’est donc satisfaisant. Je ne cache pas notre inquiétude lors de 
la période sombre entre les 7e et 18e journées (3v/9d, ndlr). Mais lorsque 
nous avons rééquilibré l’équipe, nous avons été vite rassurés. Le CCRB a alors 
retrouvé un collectif, avec des garçons solidaires et de talent. Ils l’ont montré 
avec les victoires contre le CSP et la SIG notamment. 

- L’objectif était aussi d’être vers 10e/13e places, avec l’espoir d’être en 
play-offs. Cela ne sera malheureusement pas le cas. Qu’a-t-il manqué au 
CCRB pour viser plus haut ?
- Je pense qu’il a manqué principalement, en début de saison, un joueur 
capable de faire la différence. On avait misé sur Bentil, mais il ne s’est pas 
adapté au championnat, au jeu demandé par le coach. Cela nous a mis en 

raisons, mais d’autres choses ont manqué pour aller en play-offs. Il aurait fallu 
un ou deux joueurs de plus, capables de faire la différence, des joueurs sus-
ceptibles d’atteindre des évaluations entre 15 et 20. Les équipes qui vont 
en play-offs ont des joueurs avec ces éval’-là. Ce n’est pas le cas pour nous. 
Il nous a manqué aussi une ou deux gâchettes avec plus d’adresse à 3 pts.

rookie en Jeep ELITE. Pari concluant ou pas ?
- Pari concluant, oui. La relation entre la direction générale et le staff est 
excellente. Un staff qui partage les valeurs du club. Concluante aussi parce 
que nous avons affaire à des gens qui ont une grande force de travail. Cela 
m’amène à penser que dans un proche avenir, on va progresser, franchir les 
échelons que nous avons l’ambition de gravir.

- Certains joueurs se sont montrés performants, d’autres moins. Avec le 
recul, êtes-vous satisfait du recrutement effectué l’été dernier et des ren-
forts arrivés en cours de saison ?
- Je rappellerais d’abord que nous avons changé neuf joueurs sur dix. Alors, 
oui, notre recrutement n’a pas été satisfaisant à 100%. Mais très satisfaisant 
sur certains éléments. Il faut insister sur Martin Hermannsson, un tout jeune 
joueur, arrivant de Pro B. Aujourd’hui, le basket européen lui fait les yeux 
doux... Je citerais aussi Romain Duport qui a fait, après ses blessures, une 

deuxième partie de saison remarquable. Flowers a stabilisé l’équipe. Un type 
sérieux, qui a fait beaucoup de bien. Pour ne citer qu’eux. Alors, globalement, 

groupe de vrais pros. Personne ne s’est caché.

- Quels ont été pour vous les points forts et les points faibles du CCRB 
cette année ?
- Les points forts ont été la mène, des postes intérieurs excellents avec des 
stats performantes. L’état d’esprit dans la deuxième partie de la saison. Le 
collectif mis en place par le coach, avec la construction d’une défense qui 
a permis d’offrir les possibilités de scoring. Les points faibles : on a manqué 
de gâchettes, comme je l’ai déjà dit. Et aussi, d’être plus régulier et «dur» en 
défense pour permettre un jeu plus offensif.

- Comment le CCRB peut-il franchir ce palier vers le Top 8 de la Pro A ?

et le staff doivent apporter des réponses. Que faut-il envisager, après quatre 

saisons dans l’élite, pour franchir ce palier ? Ces deux dernières années, le 
budget a évolué pour dégager une masse salariale supérieure, grâce à la 
Région Grand Est et aussi maintenant grâce à l’arrivée du nouveau président 
du Département de la Marne, qui améliore sa participation. Cela est positif, 
mais ne fera pas tout. J’ai donc demandé aux Directions générale et tech-
nique du club : quels sont les freins ? Car on n’a pas progressé.

- Mais comment progresser quand, d’une année sur l’autre, l’effectif est 
tout chamboulé et qu’il faut reconstruire un collectif ?
- C’est évidemment un inconvénient majeur. Pourquoi ? Une équipe comme 
le CCRB, qui se situe en terme de budget vers les 12e/13e places, est terri-
blement exposée au pillage. On recrute un Américain, il brille chez nous. Et 
on en a eu... La saison suivante, il ira voir ailleurs. Pour gagner plus ou se mon-
trer sur la scène européenne. Et la réalité est que le basket français fait partie 
des pauvres de l’Europe. Alors, ceux qui brillent, on ne peut pas les garder 
car on ne peut pas multiplier leur salaire par deux. Et ce système est aussi 
en vigueur pour les Français. A Nicolas De Jong, par exemple, auteur d’une 
très belle saison l’an dernier, nous avions fait une proposition avec un effort 

identique ailleurs. Sans grand écho, pour autant que je puisse en juger...

- Et donc, pour la prochaine saison ? 
- Il y a quatre ou cinq joueurs qu’on voudrait garder. On va faire des proposi-
tions. Certains en ont d’ailleurs déjà.

- Outre l’aspect sportif, quelles sont les satisfactions de la saison écoulée 
?

a subi un contrôle des Finances publiques, de l’Urssaf et de l’Inspection du 

la volonté et l’objectif étaient de reconstruire les capitaux propres en deux 
ans. Cela devrait être le cas, en un an seulement. L’objectif du CCRB n’est 

-
tat, tout de même, pour récompenser les salariés. Ensuite, je me réjouis du 

de celui de la Région Grand Est. Rien à voir avec l’ancienne Région Cham-
pagne-Ardenne où nous avions l’impression d’être, comment dire, décon-
sidérés... L’arrivée de Christian Bruyen à la présidence du Département est 
également positive. Il aime le sport et se montre très intéressé par le projet 
CCRB. Il nous avait dit qu’il nous aiderait et il l’a fait dès son arrivée, suivi par 
son assemblée. Il a annoncé qu’il ferait tout pour que ce soutien soit main-

on pourrait envisager d’associer le CCRB et le nom du Département. CCRB 
51, pourquoi pas ? Il reste beaucoup de travail à faire, mais au moins, il y 
a des perspectives. Tout cela est en liaison avec la future salle de Reims. Il 
faut que le CCRB arrive dans cette salle avec au moins 5 millions d’euros de 

membres (Olivier Fache, Franck Jacquet et Stéphane Weibel, ndlr) au comité 
directeur. Un apport très précieux et très qualitatif pour le club en terme de 
connaissances et de compétences. Une autre personne ne devrait pas tarder 
à étoffer l’équipe dirigeante. 

- Outre les élus locaux, le CCRB peut toujours s’appuyer sur des parte-

- Oui, c’est un peu le «fond de commerce», et il faut progresser dans ce 
domaine. 180 partenaires pour 2 millions de marketing privé, c’est l’un des 
beaux scores de la Jeep ELITE, mais il faut franchir un palier. Nos prestations 
sont déjà d’un excellent niveau, mais pour encore les améliorer et convaincre 
d’autres partenaires, nous avons désormais besoin de nouveaux sites. A 
Reims, comme à Châlons.
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du basket français. Pour un club créé il y a tout juste huit ans, c'est une performance 
remarquable. Sportivement mais aussi financièrement, il est important de le souligner : 
avec un budget régulièrement en hausse - il devrait atteindre les 4,6 millions d'euros 
cette année -, le CCRB est aujourd'hui une entité solide, bien gérée, qui se structure petit 
à petit autour de ses valeurs fondatrices : l'union, la solidarité, le travail et la passion pour 
nos couleurs.
Cette réussite, nous la devons certes à ces valeurs, mais aussi au formidable soutien que 
nous recevons de nos supporters, de nos partenaires et des collectivités locales. Sans 
eux, rien n'aurait été, rien ne serait et ne sera possible. Qu'ils en soient ici sincèrement 
remerciés.
Oui, que de chemin parcouru en si peu de temps ! Mais il ne s'agit pas ici de se retourner 
sur ces belles années, bien plutôt de se projeter dans l'avenir.
En 2018/2019, notre ambition est claire : faire mieux que la saison précédente, où nous 
avons terminé à la 14e place. L'équipe dirigeante, le coach et le staff ont travaillé dur ces 
derniers mois pour construire un bel effectif qui doit nous permettre d'atteindre cet 
objectif. Certes, l'aléa sportif existera toujours, mais je suis conscient des qualités de 
notre équipe et confiant dans ses possibilités. J'espère même mieux : que le CCRB 
puisse briller en Leaders Cup, en Coupe de France et en play-offs. D'autres l'ont fait, 
pourquoi pas nous ?
A moyen et long terme, l'ambition du CCRB est de s'installer régulièrement dans le Top 
8 d'un championnat qui sera en 2020 réduit à seize clubs. La volonté de la Ligue 
nationale est ainsi marquée : le développement du basket français doit passer par un 
resserrement de l'élite et des clubs plus puissants, capables pour les meilleurs d'exister 
au plus haut niveau européen. Ce qui implique plus d'argent, donc plus de recettes, plus 
de public, plus de partenaires... Et d'abord, logiquement, des salles adaptées au 
formidable spectacle sportif qu'offre le basket du XXIe siècle. A n'en pas douter, la 
marche sera haute, pour nous comme pour bien d'autres, mais le CCRB a la volonté de la 
gravir. A Châlons et à Reims, tous ensemble !
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- Il a fallu attendre vendredi dernier pour en avoir la certitude, mais le 

Jeep ELITE. A chaud, quel est le sentiment qui prédomine ?   
- Vendredi dernier, le maintien est devenu mathématique, mais il était tout de 
même acquis plus tôt, à 98%... Et la victoire à Bourg-en-Bresse le lendemain 
fait que nous ne devons rien à personne. Ce maintien était l’un des objectifs 
prioritaires, c’est donc satisfaisant. Je ne cache pas notre inquiétude lors de 
la période sombre entre les 7e et 18e journées (3v/9d, ndlr). Mais lorsque 
nous avons rééquilibré l’équipe, nous avons été vite rassurés. Le CCRB a alors 
retrouvé un collectif, avec des garçons solidaires et de talent. Ils l’ont montré 
avec les victoires contre le CSP et la SIG notamment. 

- L’objectif était aussi d’être vers 10e/13e places, avec l’espoir d’être en 
play-offs. Cela ne sera malheureusement pas le cas. Qu’a-t-il manqué au 
CCRB pour viser plus haut ?
- Je pense qu’il a manqué principalement, en début de saison, un joueur 
capable de faire la différence. On avait misé sur Bentil, mais il ne s’est pas 
adapté au championnat, au jeu demandé par le coach. Cela nous a mis en 

raisons, mais d’autres choses ont manqué pour aller en play-offs. Il aurait fallu 
un ou deux joueurs de plus, capables de faire la différence, des joueurs sus-
ceptibles d’atteindre des évaluations entre 15 et 20. Les équipes qui vont 
en play-offs ont des joueurs avec ces éval’-là. Ce n’est pas le cas pour nous. 
Il nous a manqué aussi une ou deux gâchettes avec plus d’adresse à 3 pts.

rookie en Jeep ELITE. Pari concluant ou pas ?
- Pari concluant, oui. La relation entre la direction générale et le staff est 
excellente. Un staff qui partage les valeurs du club. Concluante aussi parce 
que nous avons affaire à des gens qui ont une grande force de travail. Cela 
m’amène à penser que dans un proche avenir, on va progresser, franchir les 
échelons que nous avons l’ambition de gravir.

- Certains joueurs se sont montrés performants, d’autres moins. Avec le 
recul, êtes-vous satisfait du recrutement effectué l’été dernier et des ren-
forts arrivés en cours de saison ?
- Je rappellerais d’abord que nous avons changé neuf joueurs sur dix. Alors, 
oui, notre recrutement n’a pas été satisfaisant à 100%. Mais très satisfaisant 
sur certains éléments. Il faut insister sur Martin Hermannsson, un tout jeune 
joueur, arrivant de Pro B. Aujourd’hui, le basket européen lui fait les yeux 
doux... Je citerais aussi Romain Duport qui a fait, après ses blessures, une 

deuxième partie de saison remarquable. Flowers a stabilisé l’équipe. Un type 
sérieux, qui a fait beaucoup de bien. Pour ne citer qu’eux. Alors, globalement, 

groupe de vrais pros. Personne ne s’est caché.

- Quels ont été pour vous les points forts et les points faibles du CCRB 
cette année ?
- Les points forts ont été la mène, des postes intérieurs excellents avec des 
stats performantes. L’état d’esprit dans la deuxième partie de la saison. Le 
collectif mis en place par le coach, avec la construction d’une défense qui 
a permis d’offrir les possibilités de scoring. Les points faibles : on a manqué 
de gâchettes, comme je l’ai déjà dit. Et aussi, d’être plus régulier et «dur» en 
défense pour permettre un jeu plus offensif.

- Comment le CCRB peut-il franchir ce palier vers le Top 8 de la Pro A ?

et le staff doivent apporter des réponses. Que faut-il envisager, après quatre 

saisons dans l’élite, pour franchir ce palier ? Ces deux dernières années, le 
budget a évolué pour dégager une masse salariale supérieure, grâce à la 
Région Grand Est et aussi maintenant grâce à l’arrivée du nouveau président 
du Département de la Marne, qui améliore sa participation. Cela est positif, 
mais ne fera pas tout. J’ai donc demandé aux Directions générale et tech-
nique du club : quels sont les freins ? Car on n’a pas progressé.

- Mais comment progresser quand, d’une année sur l’autre, l’effectif est 
tout chamboulé et qu’il faut reconstruire un collectif ?
- C’est évidemment un inconvénient majeur. Pourquoi ? Une équipe comme 
le CCRB, qui se situe en terme de budget vers les 12e/13e places, est terri-
blement exposée au pillage. On recrute un Américain, il brille chez nous. Et 
on en a eu... La saison suivante, il ira voir ailleurs. Pour gagner plus ou se mon-
trer sur la scène européenne. Et la réalité est que le basket français fait partie 
des pauvres de l’Europe. Alors, ceux qui brillent, on ne peut pas les garder 
car on ne peut pas multiplier leur salaire par deux. Et ce système est aussi 
en vigueur pour les Français. A Nicolas De Jong, par exemple, auteur d’une 
très belle saison l’an dernier, nous avions fait une proposition avec un effort 

identique ailleurs. Sans grand écho, pour autant que je puisse en juger...

- Et donc, pour la prochaine saison ? 
- Il y a quatre ou cinq joueurs qu’on voudrait garder. On va faire des proposi-
tions. Certains en ont d’ailleurs déjà.

- Outre l’aspect sportif, quelles sont les satisfactions de la saison écoulée 
?

a subi un contrôle des Finances publiques, de l’Urssaf et de l’Inspection du 

la volonté et l’objectif étaient de reconstruire les capitaux propres en deux 
ans. Cela devrait être le cas, en un an seulement. L’objectif du CCRB n’est 

-
tat, tout de même, pour récompenser les salariés. Ensuite, je me réjouis du 

de celui de la Région Grand Est. Rien à voir avec l’ancienne Région Cham-
pagne-Ardenne où nous avions l’impression d’être, comment dire, décon-
sidérés... L’arrivée de Christian Bruyen à la présidence du Département est 
également positive. Il aime le sport et se montre très intéressé par le projet 
CCRB. Il nous avait dit qu’il nous aiderait et il l’a fait dès son arrivée, suivi par 
son assemblée. Il a annoncé qu’il ferait tout pour que ce soutien soit main-

on pourrait envisager d’associer le CCRB et le nom du Département. CCRB 
51, pourquoi pas ? Il reste beaucoup de travail à faire, mais au moins, il y 
a des perspectives. Tout cela est en liaison avec la future salle de Reims. Il 
faut que le CCRB arrive dans cette salle avec au moins 5 millions d’euros de 

membres (Olivier Fache, Franck Jacquet et Stéphane Weibel, ndlr) au comité 
directeur. Un apport très précieux et très qualitatif pour le club en terme de 
connaissances et de compétences. Une autre personne ne devrait pas tarder 
à étoffer l’équipe dirigeante. 

- Outre les élus locaux, le CCRB peut toujours s’appuyer sur des parte-

- Oui, c’est un peu le «fond de commerce», et il faut progresser dans ce 
domaine. 180 partenaires pour 2 millions de marketing privé, c’est l’un des 
beaux scores de la Jeep ELITE, mais il faut franchir un palier. Nos prestations 
sont déjà d’un excellent niveau, mais pour encore les améliorer et convaincre 
d’autres partenaires, nous avons désormais besoin de nouveaux sites. A 
Reims, comme à Châlons.

INTERVIEW
MICHEL GOBILLOT

«NOUS AVONS EU UN VRAI GROUPE»

PRÉSIDENT DU CCRB
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L’EFFECTIF 
2024 /2025

RETOUR MATCHS
BOULAZAC - CHAMPAGNE BASKET 79-62 (35-38)BOULAZAC - CHAMPAGNE BASKET 79-62 (35-38)

14 septembre/ Pro B (J1) / Boulazac

BOULAZAC : 32 paniers (dont 7/24 à 3 pts) sur 61 tirs. 
8/10 LF. 39 R, 23 PD, 14 BP, 13 Fte, 18 Fpr.
Marqueurs : Krubally (19), Suka-Umu (18), Robineau 
(10), Avea (8), Cavallo (6), Ville (5), Cassier (4), Mbye 
(4), Eliezer-Vanerot (3), Le Lann (2)  
Évaluation : 105 (Krubally 24 MVP) 

CHAMPAGNE BASKET : 23 paniers (dont 12/34 
à 3 pts) sur 59 tirs. 4/9 LF. 28 R (Masters 7), 13 PD 
(Bridgewater 3, Masters 3), 14 BP, 18 Fte, 14 Fpr.
Marqueurs : Malwaya (12), Masters (12), Varence (12), 
Grotzinger (10), Legat (6), Galliou (3), Gosselin (3), 
Bridgewater (2), Eyango-Dingo (2)
Évaluation : 55 (Malwaya 13, Masters 12, Gosselin 8, 
Legat 6, Varence 6, Galliou 5, Grotzinger 4, Eyango-
Dingo 1, Bridgewater -1)

DEBRIEF

Privés de leur intérieur Kevin Samuel, les hommes 
de Vincent Dumestre ont tenu la dragée haute sur 
son parquet à l’un des favoris du championnat. 
Mais seulement durant vingt minutes. A 35-38 à la 
pause à l’issue d’une première mi-temps bien maî-
trisée, l’exploit était possible, mais les Périgourdins 
ont douché les espoirs des visiteurs dès la reprise 
en haussant le rythme des deux côtés du terrain 
face à une équipe en difficulté à l’intérieur. + 12 pour 
les locaux lors de ce 3e quart-temps, l’affaire était 
presque pliée pour un BBD qui réitérait sa perfor-
mance lors de la dernière période (+ 8). Même si le 
score est assez lourd, les Champenois n’ont pas à 
rougir de cette défaite sur le parquet d’une équipe 
plus expérimentée et qui évolue visiblement un cran 
au-dessus.   

VINCENT DUMESTRE
L’ANALYSE DU COACH

«ON A FAIT UN MATCH COURAGEUX»«ON A FAIT UN MATCH COURAGEUX»
# 2 DOMNICK 
BRIDGEWATER
International bahaméen, l’ar-
rière-meneur de 24 ans (1,80 
m) a fait ses armes en NM2 à 
Salon-de-Provence puis à Avi-
gnon. Il a participé à la montée 
du club en NM1, où il a brillé 
la saison dernière avant de se 
blesser.
Le mot du Coach : «Je suis son 
parcours depuis Fos. Domnick 
est un combo très agressif 
balle en main et très bon dans 
le jeu de transition avec une 
capacité à gagner ses duels 
offensifs.»

# 88 MATTEO 
LEGAT
Formé à Saint-Chamond, cet 
arrière de 28 ans s’est engagé 
pour une saison. Passé par 
Blois, Poitiers et Rueil, Legat 
évoluait la saison dernière à 
Nantes, où il était un élément 
important.
Le mot du Coach : «Mattéo est 
un joueur actif des deux côtés 
du terrain. Je souhaite le faire 
évoluer vers un rôle d’arrière/
shooteur. Il a énormément 
progressé sur son tir à 3 
points et je pense qu’il peut 
faire cette transition.»

# 16 SAMUEL 
EYANGO DINGO
Le pivot français de 23 ans 
(2,07 m) a été formé à Nan-
terre où il a brillé avec les Es-
poirs et en équipe de France 
U17 (vice-champion du Monde 
2018). En 2021-2022, il a été 
prêté à Aix-Maurienne (Pro 
B). En quête de temps de jeu, 
il s’est engagé avec Mulhouse 
(N1) en 2023 pour signer une 
solide saison.
Le mot du Coach : «Poste 5 
avec une qualité athlétique 
et une mobilité importante, 
Samuel a pu véritablement 
lancer sa carrière pro avec 
Mulhouse, où il est monté en 
puissance tout au long de la 
saison.»

# 11 KILLIAN 
MALWAYA
L’arrière (19 ans / 1,97 m) a 
intégré le centre de formation 
de l’ASVEL en 2020. En 2022, 
il a glané plusieurs trophées 
de MVP (EuroLeague Juniors, 
Coupe de France U17) et le 
bronze en Coupe du Monde 
U17. Au Evreux en 2023, il 
réalise une saison très solide.
Le mot du Coach : «Killian est 
un gros prospect. C’est un 
poste 2/3 avec un bon tir à 
3 points, des qualités dans 
le jeu sans ballon et un fort 
potentiel athlétique.»

VINCENT 
DUMESTRE 
(COACH)  
Assistant coach à la JDA Di-
jon en 2023/2024, Vincent 
Dumestre va entamer sa car-
rière de coach principal en 
pro au Champagne Basket 
en 2024/2025. Originaire de 
Tarbes, Dumestre y a débuté 
en tant qu’entraîneur des Es-
poirs et assistant de l’équipe 
pro féminine. Il a ensuite diri-
gé Ifs (NF1) avant de rejoindre 
Rouen, où il a coaché les Es-
poirs, tout en étant l’adjoint 
de Rémy Valin en Pro A.
En 2016-2017, Vincent a pris 
la direction de Dijon, pre-
nant en charge les Espoirs. 
En 2021-2022, il a été plei-
nement intégré au staff pro 
en tant qu’adjoint de Nenad 
Markovic puis de Laurent 
Legname.

# 20 CHARLES 
GALLIOU
L’ailier (27 ans / 2,02 m) arrive 
de Rouen, où il fut l’un des 
artisans de la très belle saison 
2023/2024 du RMB. Formé 
à Nantes puis à l’ASVEL, il 
a ensuite rejoint Dijon pour 
deux saisons et une 3e place 
en BCL.
Le mot du Coach : «Charles 
est un facilitateur de jeu, 
avec une très bonne qualité 
de passe, capable de shooter 
à 3 points et qui met du liant 
dans le jeu. Doté d’un très bon 
QI basket, c’est quelqu’un qui 
facilite la communication 
dans un groupe.»

# 23 JAVON 
MASTERS
Après avoir baroudé en D2 
espagnole et en D1 roumaine, 
le meneur jamaïco-canadien 
(29 ans / 1,80 m) a décou-
vert la Pro B en 2022 avec La 
Rochelle. Après un intermède 
en Allemagne, il a de nouveau 
goûté à la Pro B avec Pau, où 
il a grandement participé à la 
qualification de l’Elan en play-
offs.
Le mot du Coach : «Javon a 
beaucoup d’expérience qui 
connaît la Pro B. On attend de 
lui d’être un patron sur le ter-
rain. Ses qualités de drive et 
sur pick’n’roll seront un atout 
pour nous.»

MARTIN ZAMORA MAS (ASSISTANT 
COACH)
Marti Zamora Mas, âgé de 34 ans, sera l’assistant de Vincent 
Dumestre. Passé par Aix-Maurienne (2016/2019) où il était 
assistant, Zamora Mas a ensuite pris les rênes du Marseille BM 
(NM2) pendant les deux saisons Covid. Après un court passage 
au Mozambique en 2021, il a été assistant à Hanau (D3 alle-
mande) en 2021-2022. Il y a remplacé le coach principal en mars 
2022 et a réussi à maintenir l’équipe. Prolongé à ce poste la sai-
son suivante, il a terminé 2e de la division. Contraint de stopper 
l’aventure par forfait économique, le Catalan a relevé un nouveau 
challenge avec Schwenningen (D2 allemande) qui s’est arrêté en 
décembre 2023.

LUC CLUYSEN (CENTRE DE FOR-
MATION)
Ancien joueur en Belgique, à Tourcoing et à Blois, devenu un 
entraîneur expérimenté qui s’est bâti une solide réputation 
dans le milieu de la formation grâce à son long passage à l’AS 
Alsace (deux participations au Final Four et un accessit de vice-
champion de France), Luc Cluysen est le nouveau responsable 
technique du Centre de formation et coachera les U21. Ayant 
notamment travaillé durant une vingtaine d’années à Cormon-
treuil avec des équipes de jeunes, le natif de Côte d’Ivoire arrive 
en terrain connu dans la Marne.

# 13 MARC 
GOSSELIN
L’ailier franco-américain (26 
ans ; 2,01 m) est né à Lyon. Il 
a fait ses armes entre 2015 et 
2019 en NCAA avant s’enga-
ger à Boulogne-sur-Mer (NM1). 
Il a ensuite enchaîné les expé-
riences en passant par Vitré, 
Dax-Gamarde et Challans. En 
Vendée, il a signé deux so-
lides saisons et s’est imposé 
comme un élément indispen-
sable de l’effectif.
Le mot du Coach : «Ailier 
de grande taille capable de 
couvrir les postes 3 et 4, il a 
une grosse activité des deux 
côtés du terrain. Doté d’un 
bon shoot à 3 points et d’une 
bonne présence au rebond, 
il se montre également très 
efficace dans le jeu sans bal-
lon.»

# 21 KEVIN 
SAMUEL
Ce pivot de 27 ans (2,10 m), 
originaire d’Antigua-et-Bar-
buda, a joué quatre saisons en 
NCAA avant de rejoindre Aix-
Maurienne l’an passé. Il a été le 
troisième meilleur rebondeur 
et le premier au rebond offen-
sif (3,4) en championnat.
Le mot du Coach : «Kevin est 
un grand pivot de grande 
taille, connu pour sa protec-
tion du cercle et sa qualité 
au rebond. On peut lui faire 
franchir un cap sur son jeu de 
pick’n’roll.»

# 4 GUILLAUME 
GROTZINGER
Le meneur (19 ans / 1,84 m) 
est prêté pour une saison 
par Nancy, où il a été formé. 
Joueur à fort potentiel, Grot-
zinger a marqué les esprits la 
saison dernière avec une pres-
tation remarquée lors du 8e 
de finale de Coupe de France 
contre la JLB. En Espoirs Elite, 
il a survolé les débats avec un 
titre de MVP à la clef.
Le mot du Coach : «Guillaume 
est un meneur très agile et 
rapide balle en main, capable 
de scorer et de faire jouer ses 
coéquipiers. Il sera un atout 
sur le jeu de transition.»

- JUMP : Quelle est votre analyse de 
ce premier match de la saison contre 
Boulazac ?
- Vincent Dumestre : On savait que 
ça allait être très dur, mais on a fait 
un match courageux et je trouve que 
le score final est sévère. Ce qui nous 
a fait mal, c’est notre entame de deu-

xième mi-temps. Au début du 3e 
quart-temps, on a trois minutes de 
flottement terrible alors qu’on savait 
qu’il fallait appuyer car ils allaient sortir 
du vestiaire très remontés. Après ces 
trois minutes de flottement, on fait des 
changements qui nous remettent un 
peu dans le match. On arrive à recoller 

et même à passer devant, mais après, 
on n’a plus assez de jus, on manque 
de peps pour finir. Nous avons affronté 
une équipe très expérimentée : cela 
s’est vu plusieurs fois lors de petites 
séquences où ils ont fait la différence 
sur le métier.

- JUMP : Quels enseignements pou-
vez-vous tirer de cette première en 
compétition par rapport aux matchs 
de préparation ?
- Vincent Dumestre : Durant les 
matchs de préparation, il y avait des 
trous d’air durant lesquels on ne voyait 
plus rien. Cela n’a pas été le cas à Bou-
lazac. Mes joueurs ont respecté le plan 
de jeu et ont donné leur maximum. Je 
leur avais demandé d’être une équipe 
de combattants, que l’on gagne ou 
que l’on perde, et les garçons ont bien 
répondu présent. Maintenant, nous 
sommes conscients que nous devons 
améliorer notre basket pour pouvoir 
gagner des matchs.

- JUMP : L’absence d’un vrai poste 5 
a été pénalisante. Et cela s’est vu car 
vous avez été largement dominés sous 
les panneaux...
- Vincent Dumestre : Oui, nous avons 
joué sans un poste 5 starter, qui doit 
nous donner vingt-cinq minutes. L’ab-
sence de Kevin a fait tirer la langue à 
tout le monde. On a manqué de pré-
sence dans la raquette, où ils scorent 
quarante-huit points et nous une pe-

tite vingtaine. Ils ont aussi mis des pa-
niers près du cercle et pas nous, ce qui 
fait du mal. Sans parler des rebonds. 
Quelle équipe peut se targuer de jouer 
sans poste 5 starter en étant compé-
titive ? Charles Galliou a fait un tra-
vail magnifique à ce poste, mais c’est 
évident qu’il nous faut un poste 5 car 
sinon, au bout d’un moment, on subit 
au rebond et dans les impacts sous les 
paniers.

- Charles Galliou (capitaine) : 
«On ne peut pas dire que c’est 
positif de perdre, mais il y a 
beaucoup de signes encoura-
geants par rapport à ce que l’on 
a pu montrer lors de la majorité 
des matchs de préparation. Là, 
on a senti un groupe soudé, qui 
s’est donné à fond et a essayé 
de faire tous les efforts pour 
gagner. On a été très, très bons 
en première mi-temps, mais on 
y a peut-être mis trop d’éner-
gie. En seconde, cela a été plus 
compliqué et, avec le soutien 
de leur public, ils se sont 
dépassés. Sur le plan de jeu, on 
a réussi à rester dans le coup le 
plus longtemps possible, mais 
il y a quelques points frustrants 
que l’on avait travaillé durant 
la semaine et que nous n’avons 
pas réussi à appliquer durant 
quarante minutes. Mais si on 
continue comme ça, il y a de 
belles choses qui vont arriver.»

# 10 HASAN 
VARENCE
L’ailier fort (27 ans / 1,98 m), 
natif de New York City, a lancé 
sa carrière pro à Alkar (Croa-
tie) avant de rejoindre Saint-
Chamond (Pro B) en 2021, où 
il a participé à la très grosse 
saison du club. Il a signe en 
2023 en D2 espagnole, où il a 
performé avec Melilla.
Le mot du Coach : «Hasan 
possède un très bon shoot à 
3 points et a une grosse acti-
vité en défense et au rebond. 
Un gros volume de jeu qui 
sera un atout des deux côtés 
du terrain.»
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PRO B -   2-   2EE JOURNÉE JOURNÉE
QUART DE FINALES RETOURQUART DE FINALES RETOUR

VSVS

Après Boulazac, où la défaite a été sévère mais honorable, le Champagne Basket reçoit un autre favori de ce cham-
pionnat : la Chorale de Roanne, qui n’a pas fait de quartier lors de la J1 en atomisant  le promu Chartres (+ 37). Nul 

doute que contre les hommes de Thomas Andrieux, la partie va être difficile.

CHAMPAGNE BASKET  

L’EFFECTIF

# COACH : VINCENT DUMESTRE

# 1 BRIDGEWATER DOMINIC (FRANCE) / Arrière (1,80 m)

# 4 GROTZINGER GUILLAUME (FRANCE) / Meneur (1,84 m)

# 7 DE ALMEIDA FÉLIX (FRANCE) / Ailier (1,97 m)

# 10 VARENCE HASAN (USA) / Ailier fort (1,98 m)

# 11 MALWAYA KILLIAN (FRANCE) / Arrière (1,97 m)

# 13 GOSSELIN MARC (FRANCE/USA) / Ailier (2,01 m)

# 16 EYANGO-DINGO SAMUEL (FRANCE) / Pivot (2,07 m)

# 20 GALLIOU CHARLES (FRANCE) / Ailier fort (2,02 m)

# 21 SAMUEL KEVIN (ANTIGUA-ET-BARBUDA) / Pivot (2,13 m)

# 23 MASTERS JAVON (JAMAÏQUE) / Meneur (1,83 m)

# 31 GBIEGBA SUBLIME (FRANCE) / Intérieur (2,01 m)

# 88 LEGAT MATTÉO (FRANCE) / Ailier (1,92 m)

LES TROIS DERNIERS MATCHS

Boulazac - Champagne Basket 79-62 (Pro B / 1ère journée)
AS Alsace - Champagne Basket 99-76 (Préparation)

Mons-Hainaut - Champagne Basket 71-61 (Préparation) 

LA STAT
34

Les shoots longue distance pris par les Champenois au Palio, avec une réussite un 
peu faible (35,3%). Tous ou presque s’y sont essayés : Varence (3/6), Legat et Malwaya 
(2/4), Masters (2/5), Gosselin et Grotzinger (1/3), Galliou (1/4) et Bridgewater (0/4). 
Une prise de risque peut-être dictée par la domination du BBD sous les panneaux, 
mais qui pourrait se révéler une arme décisive avec un peu plus d’adresse.  

ROANNE

Sur le papier, Roanne est assurément l’un des plus beaux effectifs de la Pro B 
cette saison : Gomez, Diot, Oguine, Tanner, Léopold, Roos, Affo Mama... n’en jetez 
plus ! Il y a de quoi faire pour Thomas Andrieux, passé ici entre 2001 et 2003 en 
tant que joueur avec une montée en Pro A à la clef. «Concernant l’effectif, notre 
volonté était surtout de correspondre aux exigences de la Pro B en apportant une 
dimension physique et athlétique à cette équipe. Ma mission première est de créer 
un état d’esprit qui correspond à ce que souhaite le club, avec des joueurs qui 
mouillent le maillot et veulent s’intégrer au projet. Ces valeurs seront détermi-
nantes et je serai intransigeant», a déclaré l’ex coach du Champagne Basket. Cet 
état d’esprit, combiné aux talents individuels, pourrait mener la Chorale très haut, 
comme le promu Chartres a pu le constater la semaine dernière en encaissant 
plus de 100 points avec un débours de 37... Mais pas question pour autant de 
s’enflammer : «Avec vingt clubs, la compétitivité de la Pro B va monter encore 
d’un cran. Selon moi, le championnat n’aura jamais été aussi relevé, avec autant 
de prétendants pour les premières places et aux play-offs.»

L’EFFECTIF

# COACH : THOMAS ANDRIEUX

# 3 GOMEZ TERRELL (USA) / Meneur (1,73 m)

# 8 DIOT ANTOINE (FRANCE) / Meneur, arrière (1,93 m)

# 22 GAUTHIER HARVEY (FRANCE) / Meneur, arrière (1,86 m)

# 0 OGUINE MICHAEL (USA) / Arrière, meneur (1,88 m)

# 20 COURBON MATHIS (FRANCE) / Arrière (1,95 m)

# 5 AFFO MAMA DYLAN (FRANCE) / Ailier(1,96 m)

# 9 TANNER SHAWN (FRANCE/MAURICE) / Ailier (1,97 m)

# 7 ROOS MAXIME (FRANCE) / Ailier, ailier fort (2,03 m)

# 11 THOMAS DONTE (USA) / Ailier fort (2,01 m)

# 1 LEOPOLD FLORIAN (FRANCE) / Intérieur (2,04 m)

# 19 CINGALA-MATA THÉO (FRANCE) / Intérieur (2,05 m) 

LES TROIS DERNIERS MATCHS

Roanne - Chartres 108-71 (Pro B / 1ère journée)
Roanne - Saint-Chamond 93-77 (Préparation)

Roanne - Bourg-en-Bresse 56-88 (Préparation)

LA STAT
135

La Chorale a tapé fort contre Chartres et les 135 d’évaluation collective sont déjà un 
record qui sera sans doute difficile à battre. Léopold a décroché le MVP (21), mais 
ses coéquipiers ont été nombreux au diapason : Gomez (17), Oguine (16), Tanner (16), 
Cingala-Mata (14), Roos (13)...  

PRO BPRO B

1ère journée
Boulazac - Champagne Basket 79-62

Hyères-Toulon - Rouen 63-85
Nantes - Aix-Maurienne 74-87

Orléans - Antibes 78-71
AS Alsace - Saint-Chamond 99-94

Caen - Poitiers 95-91
Pau-Lacq-Orthez - Vichy-Clermont 75-71

Blois - Denain 83-70
Evreux - Fos-sur-Mer 75-85

Roanne - Chartres 108-71 

2e journée
Champagne Basket - Roanne 

(20/9 ; 20h à Châlons)

3e journée
Champagne Basket - Orléans 

(27/9 ; 20h à Reims)

4e journée
Poitiers - Champagne Basket 

(1/10 ; 20h)

5e journée
Champagne Basket - Vichy-Clermont 

(4/10 ; 20h à Châlons)

COUPE DE FRANCECOUPE DE FRANCE
64e de finale

Levallois - Champagne Basket 
(25/9 ; 20h)

BETCLIC ELITE BETCLIC ELITE 
ET PRO B DISSOCIÉESET PRO B DISSOCIÉES

SUR LES RÉSEAUX SOCIAUXSUR LES RÉSEAUX SOCIAUX

Autrefois regroupés sous le même compte X (ex-
Twitter), Facebook ou Instagram de la LNB, les 
championnats de BetClic Elite et de Pro B sont 
désormais dissociés sur les principaux réseaux 

sociaux : #BetclicELITE et @PROB_officiel. Au 9 
septembre 2024, la LNB comptait 95 800 abonnés 

sur X, 202 000 sur Facebook et 183 000 sur 
Instagram.

SAISON 2023-24
CLASSEMENT % J G P MOY + MOY -

1) La Rochelle     79.4 34 27 7 78.4 70.4

2) Vichy-Clermont 73.5 34 25 9 84.4 78.2

3) Boulazac 64.7 34 22 12 77.9 74.4

4) Orléans 58.8 34 20 14 82.1 81.8

5) Rouen  58.8 34 20 14 82.3 80.9

6) Champagne Basket    55.9 34 19 15 80.9 77.2

7) Pau-Lacq-Orthez   52.9 34 18 16 79.3 78.2

8) AS Alsace  50 34 17 17 79 78.7

9) Antibes   50 34 17 17 81 81.8

10) Poitiers 47.1 34 16 18 80.5 81.6

11) Lille    47.1 34 16 18 74.4 75.2

12) Saint-Chamond 44.1 34 15 19 81.4 82.3

13) Nantes  41.2 34 14 20 81.4 83.6

14) Aix-Maurienne  41.2 34 14 20 81.1 84.9

15) Denain 38.2 34 13 21 77.2 80.6

16) Fos-sur-Mer    35.3 34 12 22 77.9 79

17) Evreux 32.4 34 11 23 78.9 83.3

18) Angers 29.4 34 10 24 78.8 85.9

LES NOUVEAUX 
MAILLOTS DU 
CHAMPAGNE 
BASKET

Pour la création des maillots de 
la saison 2024/2025, le Cham-
pagne Basket a utilisé un outil 
moderne, l’intelligence artificielle, 
grâce à Champagne Création, 
son pôle digital et sa nouvelle 
Zone 51. Le résultat est un pro-
duit élégant, moderne et créatif, 

qui garde un marqueur visuel fort 
avec les rayures. Les étoiles, elles, 
rappellent la magie du jeu et du 
sorcier, emblème du Champagne 
Basket. Ce maillot noir, réalisé par 
notre équipementier Hummel, 
sera porté pour la première fois 
à Coubertin face à Roanne. Le 
maillot blanc extérieur a lui été 
inauguré vendredi dernier lors de 
la rencontre contre Boulazac.
- Maillots disponibles en ligne sur 
https://www.shop.champagne-
basket.fr/ et en boutique les soirs 
de matchs.

CHANGEMENT DE 
CHARTE
POUR LES MAIL-
LOTS
Suite à une décision de la LNB, les 
équipes évoluant à domicile cette 
saison ne devront plus jouer avec 
des maillots blancs, mais des 
maillots de couleur foncée. L’ar-
ticle 212 du règlement de la LNB 
prévoit désormais que «le club 
évoluant à domicile revêt son lot 
de maillots domicile de couleur 
prioritairement foncée et le club à 
l’extérieur son maillot clair (priori-
tairement blanc)».

Nouveaux dirigeants, nouvel effectif, nouveau coach, nouveau projet : tout est 
nouveau cette saison pour le Champagne Basket, sauf les salles : les Champenois 
joueront toujours à Coubertin (Châlons) et à l’Arena (Reims). Difficile de lire l’ave-
nir de cette équipe encore en construction dans ce championnat à vingt équipes 
- dont la formule a été entièrement remaniée par la LNB, ainsi que la Leaders 
Cup - qui s’annonce difficile. L’objectif numéro 1 est d’abord le maintien, mais le 
pari de la jeunesse encadrée par quelques «grognards» pourrait s’avérer payant à 
terme, même si l’effectif pro à dix joueurs restera sous la menace des absences 
temporaires ainsi que cela s’est vu à Boulazac où l’impact de Kevin Samuel a 
manqué sous les panneaux. En attendant d’y voir plus clair, le calendrier n’est pas 
tendre pour les hommes de Vincent Dumestre : après le déplacement en Dor-
dogne et avant de recevoir Orléans à Reims, ils accueillent à Coubertin la Chorale 
de Roanne, désormais coachée par Thomas Andrieux. Une première victoire contre 
cette équipe logiquement annoncée parmi les favoris du championnat serait un 
grand exploit.



8 JUMP

Gamme Nouveau Lexus LBX : consommations mixtes combinées (L/100 km) et émissions de CO2 combinées (g/km) selon norme 
WLTP : de 4,3 à 4,8 L/100 et de 100 à 110 g/km. *Vivez l’exceptionnel. 

A

C
D
E
F
G

B 103g  CO2/km

N O U V E A U  L E X U S

LBX
L'EXCEPTIONNEL COMME STANDARD

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo. Pensez à covoiturer. 
Au quotidien, prenez les transports en commun. #SeDéplacerMoinsPolluer
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